



“EL NOTICARIO DE CEOFA”

Información de las empresariales farmacéuticas andaluzas

Año II, N^o 11; junio de 2016

www.ceofa.com

ENLACES DE INTERÉS PARA NUESTROS FARMACÉUTICOS

Crece el gasto comunitario en recetas y pierde justificación la dispensación hospitalaria

El último observatorio FEFÉ de medicamentos destaca el crecimiento del gasto público en recetas, dentro de las oficinas de Farmacia, al tiempo que confirma la nulidad de ahorro que supone la dispensación hospitalaria sobre la comunitaria, en los medicamentos de diagnóstico hospitalario.

[Leer el resto del artículo](#)

Un total de 23 laboratorios se presentan a las octavas subastas andaluzas

[Leer el resto del artículo](#)

Andalucía no ha ejecutado la sentencia que obligaba a devolver los DH

[Leer el resto del artículo](#)

Solo el 35% de los nuevos principios activos se dispensan en farmacias

[Leer el resto del artículo](#)

Farmacia ha perdido un 23,8% de su peso en el gasto sanitario desde 2002

[Leer el resto del artículo](#)